

# Erster Gottesdienst im Pfannteichbad: Predigt, Geschichte und Imbiss

Pastor Tobias Reinke und Bernhard Schweer haben in Hohenhameln unter freiem Himmel gepredigt

VON ECKHARD BRUNS

**HOHENAMELN.** Zahlreiche Gäste versammelten sich auf der großen Terrasse des Naturbads Pfannteich in Hohenhameln: Dort fand jetzt ein gemeinsamer ökumenischer Sommergottesdienst mit Pastor Tobias Reinke und Bernhard Schweer statt. Schweer vertrat Pfarrer Thomas Mogge, der verhindert war. Da es kurz zuvor noch ein wenig geregnet hatte, wurde die weitläufige Liegewiese nicht weiter für zusätzliche Sitzplätze genutzt.

„Unser Förderverein Naturbad Pfannteich wurde am 21. Februar 2020 gegründet. In diesem Jahr entstand die Idee, diesen gemeinsamen Sommer-Gottesdienst durchzuführen“, berichtet Wilhelm Hilker. Es sei schön gewesen, dass die Vertreter der Kirchen schnell ihre Bereitschaft zur Durchführung und aktiven Mitwirkung verkündeten.

Die bestehenden Corona-Regeln konnten durch die zur Verfügung stehenden großen Flächen eingehalten werden. Von den Organisatoren wurden Stühle mit entsprechenden Abständen aufgestellt. Selbstverständlich galt, dass jeder Teilnehmer einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen hatte.

Musikalisch begleitet wurde der Gottesdienst vom Posaunenchor der Kirchengemeinde. Gemeinsam wurden Lieder wie „Lo-



Die Predigt wurde unter freiem Himmel im Grünen abgehalten. Pastor Tobias Reinke (l.) und Bernhard Schweer gestalteten den Gottesdienst. Zahlreiche Besucher waren dabei.

FOTOS (2); ECKHARD BRUNS

be den Herren“ und „Wir haben Gottes Spuren festgestellt“ gesungen sowie das „Vaterunser“ gesprochen und eine Predigt gehalten. Eine Lesung und der Segen rundeten den ökumenischen

Gottesdienst am Sonntagabend ab.

Nach dem gemeinsamen Gottesdienst konnten die Be-

sucher, eingerahmt vom alten Baumbestand, im Grünen des Bades verweilen. Für das leibliche Wohl sowie kühle Getränke, sorgten die Pächter, Selesitina und Waldemar Gloger mit ihrer geöffneten Gastronomie im Naturbad. „Unseren Schwimmteich gibt es bereits seit rund 130 Jahren“, erklärte Hilker. Er werde von den Besuchern sehr gut angenommen, daher setze sich der Förderverein Naturbad Pfannteich für den Er-

halt und die gezielte Weiterentwicklung nachhaltig ein.

Hilker ergänzte: „Hier kann in purer Natur ohne

Chemie gebadet werden“. Der Förderverein habe inzwischen über 70 Mitglieder. Die weiteste Anreise – rund 35 Ki-

lometer – hatten Renate und Wighard Nolte aus Baddeckenstedt. „Wir unterstützen die Arbeit des Vereins sehr gern, weil wir hier sehen, dass die Ideen von den Verantwortlichen planvoll umgesetzt werden“, sagte das Ehepaar Nolte. Dazu würde unter anderem auch der neu gestaltete Platz mit Spielgeräten für Kinder gehören.

Der nächste Gottesdienst der Hohenhamelner Kirchengemeinde ist am Samstag, 22. August, um 18 Uhr in Soltschen mit Pastor Reinke. Unter dem Thema „Krimis in der Bibel“ findet ein weiterer Sommer-Gottesdienst am Sonntag, 23. August um 10 Uhr in Hohenhameln statt.

[paz-online.de](http://paz-online.de)

Weitere Bilder  
zum Thema finden  
Sie im Internet

